



1 de setiembre de 2025

Municipalidad de Curridabat se pronuncia ante incidente en Parque de las Embajadas

Se presentó un hundimiento que no está relacionado con las obras realizadas en las cercanías del parque; se están investigando las causas de este fenómeno.

Nuestra prioridad es contactar y acompañar a la familia de la menor afectada en este lamentable incidente.

La Municipalidad de Curridabat lamenta profundamente el incidente ocurrido el día domingo 31 de agosto en el Parque de las Embajadas, donde una menor de edad resultó afectada por un socavamiento del terreno, del que aún se desconoce su origen. Expresamos nuestra solidaridad con la niña y su familia, con quienes ya estamos haciendo los esfuerzos necesarios para establecer contacto y brindarles el apoyo que requieran.

Es importante aclarar que, tras una revisión de grabaciones de cámaras de seguridad y una inspección inicial, se presentó un socavamiento del terreno que no guarda relación con los trabajos de mejoramiento del paso de alcantarilla que la Municipalidad realizó en las inmediaciones de dicho parque. Estos trabajos iniciaron el 14 de julio del 2025 y el paso se habilitó a mediados de agosto.

El día de ayer, recién ocurrido el suceso, personal municipal procedió a cubrir el hundimiento y a cercar el área. El día de hoy, el Departamento de Obras en Parques, en conjunto con el Departamento de Medio Ambiente, se encuentra trabajando con maquinaria para determinar las causas del socavamiento.

Entre las hipótesis iniciales se valora que este pudo haberse producido por percolación del terreno, considerando que en el pasado la zona correspondía a un humedal. Tampoco se descarta que haya sido provocado por una intervención externa no autorizada.

La Municipalidad de Curridabat reafirma su compromiso con la seguridad de los espacios públicos y continuará aplicando todas las medidas necesarias para evitar situaciones similares en el futuro.